

Karit organiza un laboratorio de cuentos para niños dirigido por Ángela García

26/02/2024



Los talleres se disfrutan en familia.

El proyecto "yoleoatuvera" de literatura infantil que dirige la eldense Ángela García tendrá lugar el 9 de marzo de 11 a 13 horas en el Forn Cultural de Petrer. Este proyecto consta de tres talleres de cuentos dirigidos a familias, cuyos beneficios se destinarán a dotar de cuentos una biblioteca en el Centro Madre Asunción de Kibiko, Kenia, un colegio que está a cargo de las Hermanas Carmelitas del Sagrado Corazón de Jesús, con el apoyo de Karit Solidarios por la Paz, una ONGD vinculada a la familia carmelita española.

Ángela García dirigirá tres laboratorios de cuentos para

familias a lo largo de 2024, uno por trimestre, en diferentes espacios de Elda y Petrer. Cada laboratorio tiene una temática de juego, utilizando los cuentos como elemento principal. Pequeños y mayores se divertirán juntos, haciendo del juego un aglutinador generacional de aprendizaje mutuo.

El coste por familia es de 10 euros, que se destinarán íntegramente a dotar de cuentos la biblioteca del colegio en Kibiko. Los interesados deben enviar un WhatsApp con el nombre del niño/a y del adulto que acompaña al teléfono de Karit 691 59 41 07 (Plazas limitadas).

Más información en www.yoleoatuvera.com.